

## 平成27年度 鏡野町中学生海外体験事業

又事前の準備をする事、皆と協力、助け合い、思いやりなど、この五日間で自分なりに成長出来ました。この様な体験をさせて頂きました。

●**鏡野中学校 大林 茗花**

今回シンガポールでは、中国系やインド系の人がいました。メック力に向かって礼拝している人もいました。マンショングがたくさんあり、ペランダには、シンガポールの国旗がつるされていました。今回の機会を与えてくれた家族の人や役場の方に感謝しています。

●**高中学校 森江 茉優**

今回の海外体験事業では、海外の事を色々と学ぶことができたし、ホームステイ先の人達やメイフラワー校の方達とも仲良くなることができたから、本当に今回の海外体験事業に参加して良かったと思います。

●**鏡野中学校 中江 渚**

僕は中学生海外体験事業に参加して、とても良かったと思います。

シンガポールでは、学校でもホームステイ先でも僕達を温かく迎えてくれて嬉しかったです。

【百聞は一見にしかず】

数々の貴重な体験を支えてくれた周囲の人々に感謝します。そして、これから的生活に経験をいかして、もっと視野を広げていきたいです。

●**鏡野中学校 森元 英一朗**

僕がシンガポールに行つて思った事は、人がすごく明るい事です。授業の時も、積極的に手を挙げ、一番違うところだなと思いました。ホームステイ先でも、みんな明るく楽しかったです。この体験をきっかけに外国に興味を持ちまた行ってみたいと思いました。

●**鏡野中学校 三船 大樹**

私はこの海外体験事業を経験出来て本当に良かったなあと思いました。英語が通じなすぎて大変だったのでもつとしつかり学校で勉強しどけば良かったと思いました。でも、すごく楽しかったので良かったです。将来、英語を使う仕事につきたいしました行きたいと思える事業でした！ありがとうございます。

くれました。楽しく思い出に残る5日間で、良い経験になりました。

●**鏡野中学校 井上 乃愛**

シンガポールに4日間滞在してみて、学んだこともたくさんあります。特に学んだことは英語です。二つの学校に行ってコミュニケーションがたくさんとれたのでよかったです。ホームステイのときもホストの人がいろいろなところに連れて行ってくれてとても楽しかったです。この事業に参加してとても良かつたなと思います。

●**鏡野中学校 櫻井 姫沙羅**

裏面には、先生からのメッセージが書かれていますので、是非ご覧ください。

今度は、先生からのメッセージが書かれていますので、是非ご覧ください。



今回、メイフラワー校のルシンド先生から長年の交流に對し、感謝の気持ちを込められ図書館に絵本をいただきました。

今度は、先生からのメッセージが書かれていますので、是非ご覧ください。